

Botschaft Nr. 468
08. März 2014

Ich werde immer bei euch sein!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Nehme alles so an, wie es ist, denn es wird gebraucht.

Meine Tochter. **Alles Leid, alle Müdigkeit und Schwere und alles, was einen normalen Tagesablauf verhindert, wird derzeit gebraucht, um die Seelen der Schwermütigen zu berühren und zu bekehren. Opfert Mir, eurem Heiligen Jesus, also auch diese "Bürde" auf, denn so werden noch viele Seelen zu Mir finden und Unsere Restarmee immer zahlreicher.**

Meine Kinder. Ich weiß, wie schwer diese letzten Tage der Endzeit für euch sind, doch gehen sie bald vorüber, und all euer Leid, euer Opfer, eure Sühne werdet ihr als Früchte in Meinem Neuen Königreich ernten.

Haltet also durch, Meine so geliebten Kinder, und freut euch auf die Neue Zeit, in der ihr vollkommen und in Liebe, in Freude und in Herrlichkeit, ohne Leid und Sorge an Meiner Seite leben werdet, denn ihr seid Meine geliebten Kinder, an denen Ich und Unser aller Vater Gefallen haben.

Meine Kinder. Ihr werdet alle, die ihr zu Mir steht, mit Mir gehen, denn Mein Königreich ist euer Erbe. Meine Liebe zu euch ist groß und innig, und Mein Verlangen ist es, euch aus Sünde befreit zu sehen und als wahre Kinder Gottes in Vollkommenheit leben zu wissen.

Ich werde immer bei euch sein und durch diese Tage des Endes begleiten. Glaubt und vertraut, denn so wird es sein.

Ich liebe euch so sehr!

Euer euch liebender Jesus.
Erlöser aller Kinder Gottes. Amen.

"Mein Sohn erwartet euch. Bleibt IHM treu. Amen.

Eure Mutter im Himmel."